

Un monumento a Santa Ángela

Un grupo de cordobeses promueve la realización de una estatua de la fundadora de las hermanas de la Cruz, que posiblemente se **colocará en la plaza de San Miguel**. El escultor Francisco Romero es el autor del proyecto

POR A.V.

CÓRDOBA. En 2010, las hermanas de la Cruz cumplirán sesenta años en Córdoba. Llegaron en 1950, y desde entonces tienen su sede en la plaza de las Capuchinas, en una casa que les cedió un matrimonio cordobés.

Desde allí irradian su llamada labor al servicio de enfermos y necesitados. Y quizá sea sólo coincidencia, pero lo cierto es que desde hace unas semanas, un grupo de fieles de nuestra ciudad se han organizado para promover la dedicación de un monumento a Santa Ángela de la Cruz. Javier Tafur, Felipe Toledo, Jaime Loring, José Ángel Palomares, Enrique Bellido y María Victoria Sánchez forman parte del colectivo que tiene ahora en la financiación del proyecto su principal dedica-

es ayuda y financiación para llevar a cabo el proyecto».

El imaginero Francisco Romero será el autor del monumento, del que ya tiene el modelo. Será de bronce, aunque si será un busto o de cuerpo entero dependerá del lugar donde se coloque. Por ahora, se piensa en la plaza de San Miguel, aunque no se ha fijado un lugar determinado para el emplazamiento.

La comisión promotora espera sobre todo la generosidad de los cordobeses, para lo que han abierto una cuenta corriente en la oficina central de Cajasur, con el número 2024-0000-88-3300242988.

La idea del monumento se justifica no sólo en la grandeza de la obra emprendida por Santa Ángela, sino porque, como dice la carta remitida por el grupo promotor a la entonces alcaldesa, Rosa Aguilar, hace unos meses, «la labor de las Hermanas de la Cruz se ha extendido como una gran sábana de solidaridad por muchos lugares».

Labor social

Pero, en concreto, en Córdoba, las hermanas ayudan en la actualidad a cientos de familias distribuidas por toda la ciudad y están volcadas en es-



El escultor Francisco Romero posa para ABC. La imagen de Santa Ángela, a su lado

RAFA ALCAIDE

Los promotores de la iniciativa han abierto una cuenta para que se puedan hacer donativos

pecial en los barrios donde pesa mucho la marginación, como Moreras, Palmeras y Guadalquivir, según expone.

Historia

Santa Ángela de la Cruz nació en Sevilla en 1846, fundó la congregación en 1875 y mu-

rió en 1932. Fue beatificada por Juan Pablo II el 5 de noviembre de 1982, durante su primer viaje a Andalucía.

El propio Papa la canonizó en la capital madrileña, durante su última estancia que tuvo en España, el 4 de mayo de 2003.